

Antrag Nr. 13-F-08-0048

Linke&Piraten

Betreff:

Planungen für das Stadtmuseum
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke&Piraten vom 12.06.2013-

Antragstext:

Am 25.4.2013 wurde von der Stadtverordnetenversammlung mehrheitlich beschlossen das für das Stadtmuseum vorgesehene Grundstück an der Wilhelmstraße/Ecke Rheinstraße zu verkaufen. Das Grundstück ist mittlerweile nicht mehr im Besitz der Landeshauptstadt Wiesbaden. Mit der Beschlussfassung am 25.4.2013 wurde ausdrücklich der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20.12.2012 hinsichtlich der Festlegung des Standortes des Stadtmuseums aufgehoben.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge darlegen,

- an welchem Standort das Stadtmuseum jetzt realisiert werden soll,
- wie gewährleistet werden soll, dass die Stadtverordnetenversammlung, ihre Ausschüsse und der zuständige Ortsbeirat auf die Planungen für die Errichtung des Stadtmuseums Einfluss nehmen können und die Stadtverordnetenversammlung letztlich darüber entscheidet,
- wann - nicht zuletzt - zu diesem Zweck die eingerichtete Steuergruppe Stadtmuseum wieder einberufen wird,
- welche Mittel das Kulturdezernat für das Stadtmuseum zur Aufnahme in den Haushaltsplan 2014/2015 angemeldet hat und ob darin auch Mittel für Miete und Betrieb des Museums vorgesehen sind bzw. mit welchen Beträgen Miete und Betriebskosten angesetzt sind.

Wiesbaden, 12.06.2013